



みつは

笠間市立友部中学校
学校だより 第31号
令和5年9月6日(水)

引き渡し避難訓練 大変お世話になりました。



9月1日(金)は防災の日。ちょうど100年前関東大震災がありました。マグニチュード7.9。10万人以上の犠牲者がありました。地震後、火災が発生したことを想定して野球部のグラウンドに約5分間で集合をしました。その後、保護者への引き渡し訓練を行いました。引き渡し訓練ではご多忙中保護者の皆様には来校いただきありがとうございました。約1時間で引き渡しを完了することができました。朝の送迎時の西駐車場前の道路渋滞や引き渡し時の体育館前の道路の渋滞を緩和するなど課題は残っておりますが、今後ご協力をお願いします。

いばらき輝く教師塾 学校体験



9月6日(水)に教員を希望する大学生等が本校で体験活動を行いました。教員との交流や授業参観、生徒との交流なども行いました。1日を終えての感想を聞くと、この体験でより教員になりたいと思った方もおりました。未来の子どもたちが待っています。ぜひとも教員への道を歩んでほしいと願います。

夏休み中の事件・事故



8月28日(月)午前1時に警備会社より体育館北側のガラスが割られ、侵入された跡があると職員に連絡がありました。早朝、現場を確認し警察に通報し、被害届を提出しました。体育館での窃盗やいたずらはありませんでした。今後もいたずらされないよう危険物など置かないようにしていきます。

お客様の授業参観



ICTを活用した生徒の主体的な学び